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藤枝市教育委員会 令和５年８月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和５年８月１０日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
５ 欠 席 委 員  教育長職務代理者  牧田 伸明 
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  田中 英忠 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和５年８月定例会 
 

 

日 時  令和５年８月１０日 午前１０時 

場 所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 

 

 

１ 開       会  午前１０時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１  

 

第１５号議案  令和５年度藤枝市教育委員会事業評価について 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

学校教育監  令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

 

主席指導主事 令和４年度藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況について 

令和５年度「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果について 

令和５年度「ふじえだ教師塾」後期入塾・開講式について  

 

学校教育監  ペンリス市・白山市・藤枝市中学生オンライン交歓会について 

 

 

生涯学習課長 星空観察会の開催について 

 

 

５ 閉       会  午前１０時５０分 

 

  



開  会    午前１０時 

 

日程第１   

 

第１５号議案  令和５年度藤枝市教育委員会事業評価について 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

 

 

 

 

 

野中委員 

  

電子図書館はどのような人が利用しているのか。 

 

図書課長  ６～１２歳の小学生、６０歳以上の高齢者、子どものいる女性

の順に利用者が多い傾向がある。 

 

野中委員  複数人が同時に同じ書籍を借りることはできるのか。 

 

図書課長  紙の本と同じで一度に読めるのは一人だけになる。青空文庫の

ような著作権が消滅した書籍や本市の広報誌、独自資料につい

ては複数の方が同時に閲覧することができる。 

 

永田恵委員  登校支援教室はどのようなところに設置されているのか。 

 

学校教育監  学校の中に設置している。他の教室との距離や動線を考えて設

置しているため、設置場所についてはそれぞれの学校で異なる

が、おおよその学校で生徒が通いやすい１階に設置されてい

る。 

 

永田恵委員  学校生活支援員の重点配置について詳しく教えてほしい。 

 

学校教育監  コロナ禍で人間関係を上手に築けない児童が多くなっていた。

例えば、マスクを外した状態での距離感が分からず、大きな声

を出してしまうなど、けんか等に発展するという事案があっ

た。そういった現場に支援員が間に入り、子どもたちにとって

負担のない環境を作ることで、小学校生活のスタートをスムー

ズにすることができた。また、そのトラブル等を担任とも共有

することで、対応を考えることができた。 

 

   

なし 

   



令和４年度藤枝市内児童生徒の問題行動等の状況について 

 

令和５年度「ふじえだ教師塾」塾生の教員採用試験結果について 

 

令和５年度「ふじえだ教師塾」後期入塾・開講式について 

 

 

 

 

永田奈委員 

  

問題行動の件数はどのように把握しているのか。担任からの報

告なのか、保護者からの連絡によるものなのか。 

 

主席指導主事  学校からの月例報告という形で把握している。生徒指導主事、

生徒指導主任が毎月まとめている。報告の内容には、問題行動

の内容についても記載されている。 

 

永田奈委員  学校外の問題行動については、保護者の中で完結していたり、

家同士での話し合いで解決して終わりになったりすると、学校

まで連絡しないというケースが多くある。こういったものを拾

い上げるにはさくら連絡網等で保護者に問題行動について報告

を呼びかける必要があると思う。そういった意味でまだ見えて

いない件数があると思う。今後はぜひ拾い上げていってほし

い。 

 

主席指導主事  おっしゃる通り連絡がなければ学校では知る方法はない。保護

者の中には学校には知られたくないと考える保護者もいるかも

しれないので、そこにも配慮しながら情報把握を進めていきた

い。 

 

永田奈委員  保護者の中には学校外の出来事だからこそ学校に相談してもよ

いのか悩む保護者もいる。実際に、子どもがいないのに子ども

の友人と名乗る子どもたちが家に上がり込んで、家の中を荒ら

していったり、外出時に知らない人に声をかけられて泣きなが

ら帰宅したりするなど、保護者が学校への相談に悩むケースも

ある。そういったものを拾い上げてほしい。 

 

主席指導主事 

 

 保護者への啓発も含めて対応していきたい。 

 

   

なし 

   

   

なし 

   



ペンリス市・白山市・藤枝市中学生オンライン交歓会について 

 

星空観察会の開催について 

 

 

閉  会    午前１０時５０分 

 

   

なし 

   

   

なし 

   


